



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Inauguration de la résidence Evariste à Villeneuve-d'Ascq (Crous de Lille)

Publié le 5 décembre 2022, Mis à jour le 2 janvier 2023
Catégorie(s) : Se loger, Les Crous

Inauguration de la résidence Evariste à Villeneuve-d'Ascq (Crous de Lille)

Publié le 5 décembre 2022, Mis à jour le 2 janvier 2023
Catégorie(s) : Se loger, Les Crous



Inauguration de la résidence Evariste à Villeneuve-d'Ascq (Crous de Lille)

Publié le 5 décembre 2022, Mis à jour le 2 janvier 2023
Catégorie(s) : Se loger, Les Crous

Le 28 septembre dernier, Madame Marchand a inauguré les 4 bâtiments de cette résidence qui propose 477 logements modernes. D'une surface comprise entre 9 et 12m², tous ces logements sont équipés d'une kitchenette et de sanitaires (douches et WC) privatifs. Il s'agit là d'un chantier emblématique des efforts du Crous pour la réhabilitation du parc de logements du réseau et le site de Villeneuve-d'Ascq a suscité une forte attention médiatique et politique.

Evariste. Symbole fort que représente le changement de nom de la résidence. De Galois à Evariste, cela marque la volonté de tourner la page de ce qui était la résidence la plus vétuste du Crous de Lille.

Cette réhabilitation est un point d'étape majeur dans les projets du Crous, qui a renforcé la volonté de poursuivre les rénovations en cours, et à venir, avec une énergie démultipliée.

L'opération immobilière, d'un montant total de 22 millions d'euros, a été financée le Crous.